

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/3871-sao-luis-tropical>

Sao Luis Tropical

☆☆☆☆ (0 note) 📅 24/11/2011 05:00 🏠 Humeur 👁 Lu 2.596 fois 👤 Par zottel 💬 7 comm.

Ville frontière, ville du dépassement, remontons le Rhin vers la source, tels Martin Sheen dans Apocalypse Now, empruntant le chemin vertigineux vers la connaissance de soi. Attention ça pique.

Il est fatigant le voyage, pour un enfant de mon âge

Saint Louis Neuweg fut fondée par le saint du même nom.

C'était il y a très longtemps. Désireux de fonder sa ville, Louisneuweg commença et nous aurions tous fait de même par créer une page Facebook. Une fois passé les 10 000 000,5 amis, il se rendit compte qu'il ne se passait strictement rien. Et c'est normal.

Aussitôt, il demanda au roi des Suisses le don d'un terrain de la taille d'un hamster d'Alsace. Cela lui fut bien sûr accordé, avec un gros rire supérieur qu'ont ces gens-là. Malin à l'extrême, le patriarche découpa ensuite la peau du dit hamster en très fines lanières (il l'avait préalablement endormi au chloroforme), auxquelles il mit encore bout à bout les vibrisses, les gonades et un ticket de tram, pour un total d'exactly 157,0 m. Dans le périmètre ainsi délimité, fut fondée la ville de Saint Louis. Une cité, on le comprend, légèrement plus petite que Carthage, fondée entre les lanières d'un aurochs, mais ne vous retenez pas, fondez une ville si vous croyez que c'est de la tarte ! L'économie de comptoir qui s'y développa fut du reste à l'origine du service de VPC l' « Etroite Suisse ».

A partir de ce moment Saint Louis Neuweg fut considérée comme une ville frontalière à jamais séparée de la Suisse, qu'on imagine contrite au dernier degré.

Une inégale répartition des richesses de part et d'autre de la frontière, une de celles qui nous fait dire que vraiment, la Nature peut être garce, a fini par mener à cette situation que nous connaissons tous.

De ce côté du Rhin, le trafic de narcotics s'épanouit sur la misère généralisée, et compte pour ses basses oeuvres les régiments d'affamés tous prêts à sacrifier leur vie pour des mirages de bonheur factice. De l'autre côté, l'aisance tranquille ignorante d'elle-même, qui jouit du spectacle d'un espace organisé suivant raison et bon goût. Ce bonheur est à peine troublé par les rumeurs de Suisses coulant à pic lors de leurs traversées clandestines, alourdis par une montre en or à gousset, dévorés par un silure, sans jamais connaître ce que signifie payer des impôts. C'est vraiment abject. On a envie d'en faire un film avec Sandrine Kiberlain qui souffre dedans. Il n'est guère que des hommes de la trempe de [Gilbert Gress](#) qui auront osé jeter des ponts par-delà les préjugés, le payant dans son cas d'une carrière, pourtant au départ prometteuse, au profit de micro-clubs anonymes.

Telle est Saint Louis Neuweg, encore appelée parfois « *la belle assoupie* » : étant la seule ville d'importance à la longitude 7°53'8475", elle porte ce titre pendant 0,00004 secondes à chaque révolution terrestre. C'est absolument prodigieux.

Ralph revient

En parlant de Suisses et d'abject, l'auteur s'aperçoit qu'il y a loin depuis les dernières nouvelles que nous avons reçues de [Ralph Isenegger](#) ! Plût à Dieu que des amis tchéchènes ne le réduisent en fines lanières pour fonder une colonie d'asticots, nous savons tous comme ces gens peuvent être taquins, et mauvais perdants au poker !

Synthèse

Il apparaît désormais clairement au lecteur que le présent exercice s'apparente à une de ces funestes rédactions qui débutait par « *Racontez vos vacances* » et se terminait par une panne de voiture à Melun.

L'auteur n'ose plus se connecter sous Wikipedia à cause du visage ravagé de Jimmy Wales, qui a la tête de celui qui a prêté 100 balles à [Jafar Hilali](#).

Pour le reste, le lecteur s'en souvient : une erreur dans cet article ? Cliquez ici pour nous la signaler !